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　12 月 14 日㈯、赤穂義士の討ち入りの日と
なるこの日に「第 64 回北海道義士祭」が開催
されました。土曜日開催ということもあり、子
どもたちも義士として参加しました。義士の皆
さんは、福寿園やみやかわを訪問した後に北泉
岳寺へ移動、墓前法要を経て、参道の階段で勝
ちどきを上げました。また、市内外から多くの
見学者で会場はにぎわいを見せました。

力強く「エイ・エイ・オー！」
砂 川 の 冬 の 風 物 詩 が 開 催
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▼子どもも大人も「エイ・エイ・オー！」

広報すながわ　2020.1.1

音を楽しむ！音楽を楽しむ！
初開催となる音楽祭に拍手喝采

▼豊沼小は児童が作詞した歌を歌いました

　12 月 3 日㈫、砂川高校にて「北海道砂川高
等学校 OB 講演会」が行われ、現役の生徒た
ちに向けて卒業生がエールを送りました。前北
海道副知事の辻泰弘氏ら 5 人が、これからそ
れぞれの道を歩む後輩たちに自身の経験を伝
えるなどして行われ、辻氏は、高校時代の友人
と今でも親交があることに触れ、「高校での生
活を大事にしてほしい」と伝えました。

後 輩 へ 熱 い エ ー ル を
北高・南高卒業生による講演会

▼前北海道副知事 辻 泰弘氏

　12 月 7 日㈯、地域交流センターゆうにて、「砂
川市みんなの音楽まつり」が開催されました。
音楽やカラオケ、合唱に加え、時にはパフォー
マンスに力を入れるなど、参加する団体が趣向
を凝らし、見る人を楽しませると会場は大きな
拍手に包まれました。すべての演目が終わると

「故
ふるさと

郷」を会場全体で歌い音楽への一体感を高
めていました。

　若崎空君（中央小 6 年）が 12 月 21 日、
22 日に佐賀県で行われる「今泉杯西日本友
好学童軟式野球大会」、石山優杏さん（上砂
川町中央小 6 年）が岡山県で行われる、「西
日本選抜女子学童野球岡山大会」への出場報
告のため、12 月 12 日に市長室に訪れました。
　ともに選抜試験を受け、道の代表選手とし
て選ばれました。若崎君は、「ワンチームで
優勝を目指して頑張りたい」と述べました。

若崎君が道選抜選手に選出
▼左から砂川イーグルス所属の若崎君、石山さん

力強く「エイ・エイ・オー！」



▼ワークショップでは、皆さんの熱い思いが伝わってきました

　12 月 11 日㈬、地域交流センターゆ
うにて「砂川駅前地区基本構想策定に
向けた第 3 回市民ワークショップ」が
開催され、市民や高校生など計 19 人が
参加しました。最終回となる 3 回目は、
これまでのワークショップの振り返り
を行い、その後、いただいた意見を基
に作成した基本構想の素案について市
から説明が行われました。構想素案に
ついて、参加者は「これまで時間をか
けて話し合ったことが反映されている」
とし、「今回の構想案を広く周知してい
ただきたい」「参加者自身も今後も関わ
り続けたい」と新たな施設に対する思
いを述べました。今後は、今回のワー
クショップで出た意見を踏まえて基本
構想案が作成され、 市民の皆さんから
広く意見をいただくパブリックコメン
トを実施する予定です。

皆さんの意見が詰まった施設へ
基 本 構 想 案 が 作 成 さ れ ま す

7 広報すながわ　2020.1.1

各種団体等のイベント情報をお待ちしています。取材に
伺いますので、広報広聴係℡ 54-2121 までお気軽にご
連絡ください。

退任感謝状贈呈者（敬称略）
　※（ ）は在任期間

【民生児童委員】
・瀬戸 敏子（24 年）
・田中 宣子（21 年）
・奥村 照子（20 年 11 月）
・田宮 美昭（15 年）
・山本 昭三（14 年５月）
・平尾 あき子（12 年）
・浦瀧 れい子（９年 11 月）
・黒光 八重子（９年５月）
・伊藤 隆宜（９年３月）
・渡邉 一男（９年）
・有田 紘一郎（９年）
・永関 道（９年）
・齊藤 譲（６年）
・古舘 嘉一（３年）
・村上 充美（３年）
・福田 美枝子（３年）
【主任児童委員】
・葭葉 和子（22 年 11 月）

　11 月 29 日㈮、砂川パークホテルにて退任民生児童委
員感謝状贈呈式が開催され、3 年に 1 回の改選期を迎え、
民生児童委員を退任されることとなった方々に、市長から
感謝状と記念品が贈られました。

退任民生児童委員および主任児童委員
瀬戸氏ら17人に感謝状

～永年に渡り地域福祉の向上に尽力～


